Demuncia del Príncipe Aga Khan

Amenaza de Muerte a dos mil Asilados en Argentina

Busca el Alto Comisionado de la ONU Para los Refugiados la Anuencia de Otras Naciones Para Trasladarlos.— Hay Desesperación por los Recientes Asesinatos

PARIS 21 de agosto.— Más de dos mil refugiados latinoamericanos en Argentina están amenazados de muérte, declaró aquí al diario Le Monde el Alto Comisionado de las Naciones Unidas, para los Refugiados, príncipe Ara Khan,

Fl Alto Comisionado está empeñado en una campaña internacional "para que se encuentre inmediatamente lugar fuera de Argentina para esa gente" Al respecto menciono que países como Rumania, Francia, Cuba, Canadá Austria y los Estados escandinavos 'han hecho grandes esfuerzos''.

Los recientes asesinatos de Uruguay y bolivianos han provocado gran des-

y bolivianos han provocado gran desesperación entre los refugiados que están en la Argentina, y muchos de ellos se han presentado en las oficinas del Alto Comisionado buscando protección y ayuda para poder irse de alli, dijo el Aga Khan, También indicó que en las actuales circunstancias es muy difícil la reinstalación de estas personas en otros países, a pesar de que se han multiplicado las gestiones ante diversos gobiernos. Una de las razones que impiden la reubicación de personas es agravación del problema de los refugiados a nivel mundial, explicó.

Luego recordó los últimos casos en que la Alta Comisión tuvo que solucionar problemas similares a los que suceden en Argentina, Afirmó que "frente a la obligación de asegurar la protección de los refugiados sin duda alguna es América Latina la que nos plantea los problemas más graves".

(Fuente: AFP) (Más Información en la página 11.)

Más de 2 mil Personas Amenazadas de Muerte en Argentina, Dice el Aga Khan

(AFP y PL)

PARIS, 21 de agosto.—En Buenos Aires "hay más de 2 mil latinoamericanos verdaderamente amenazados de muerte", afirmó hoy en un reportaje publicado por el vespertino Le Monde el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, príncipe Sadruddin Aga Khán.

El propósito del Alto Comisionado es ampliar una campaña internacional para que "se encuentre inmediatamente lugar para esa gente fuera de la Argentina", y al respecto mencionó que países como Rumania, Francia, Cuba, Canadá, Austria y los escandinavos "han hecho grandes esfuerzos",

"Los recientes asesinatos de uruguayos y bolivianos angustiaron mucho a los refugiados de América Latina en Buenos Aires, y muchos visitan nuestra oficina allá verdaderamente desesperados porque quieren irse", sostuvo el entrevistado.

Según el principe Sadrud-

din Aga Khan, "en la Argentina todavía hay muchos chilenos para reubicar, y ahora se suman los uruguayos".

En esas circunstancias, indicó Sadruddin Aga Khan, "nos vemos obligados a explicar que es muy difícil reinstalarlos en otro país, que hemos multiplicado las gestiones ante diferentes gobiernos, pero el problema es muy delicado para encontrar una rápida solución".

SE AGRAVA EL PROBLEMA DE LOS REFUGIADOS

Para el Alto Comisionado de la ONU, el inconveniente mayor para sacar a esos millares de personas amenazadas de muerte en la Argentina és la agravación del problema mundial de los refugiados.

"En lo esencial, esa agravación se debe a la inestabilidad política que caracteriza a los países en vias de desarro llo, así que a las conneciones que producen los procesos de

independencia como lo iluse chas poblaciones, blancas y tra el reciente caso de Ango negras. En cambio, la situala" estimó el funcionario.

Después de enumerar los casos en los cuales la Alta Comisión tuvo que hacer frente a graves problemas, como Bangladesh, Chipre, Angola, Mozambiquel, Guinea Bisao, Laos y Tailandia, entre otros, Sadruddin Aga Khan afirmó que "frente a la obligación de asegurar la protección de los refugiados, sin duda alguna es América Latina la que aosplantea los problemas más graves".

Interrogado sobre su estimación de la aparición de nuevos y serios problemas en materia de refugiados y su seguridad, el Alto Comisionade enstuvo que desde su punto de vista el abas exista el por anora Africa Meridional.

La negativa de Rhodesia a dialogar, y su corolario guisrrillero, determinarán fatalmento el desarraigo de mu-

chas poblaciones, blancas y negras. En cambio, la situación en el sudeste asiático depende de la situación que deban enfrentar los países vecinos de aquellos que padecie; ron la guerra", sostuvo:

Asimismo Sadruddin Aga Khan señaló que "en América Latina, si duda alguna se asistirá a brutales cambios de regímenes, hacia la derecha o la izquierda, con todas las consecuencias dramáticas previsibles".

> ATENTAN CONTRA EDIFICIO POLICIAL

Machtras tanto, en Haches Aires, un grupe de éritantes querrilletos alace de lices hoy el edificio central del sampo de política caminera en las localidad de Florencio Varela, informo la agencia Noticias Argentinas.